## Sara Kleemann und Roger sind Bündner Tennismeister

Die Bündner Tennismeisterschaften 2010 der Aktiven N/R5 in Felsberg gingen – trotz Wetterkapriolen – mit hochstehenden Spielen über die Plätze. Bündner Meister im Einzel wurden bei den Herren Roger Lang und bei den Damen Sara Kleemann. Überraschend besuchte Eveline Widmer-Schlumpf das Turnier.

## Von Alfred Schneller

Nach 1998 und 2000 fanden die Bündner Tennismeisterschaften vom 27.-29. August zum dritten Mal in Felsberg statt. 22 Damen und 49 Herren nahmen an den Einzelwettkämpfen teil. An den Herren-, Damen- und Mixed-Doppel spielten 17 Paare um Punkte und Sätze. Über 100 Spiele wurden ausgetragen. Aus Platzgründen wurde auch auf den Anlagen des Tennisclubs Domat/Ems gespielt. Am Freitag musste witterungsbedingt mit einzelnen Begegnungen nach Chur und Untervaz in die Hallen ausgewichen werden. Wegen immer wieder einsetzenden Regens wurden einige Spiele unterbrochen, was schliesslich dazu führte, dass das Turnier am Samstag bis um Mitternacht dauerte. Aus Zeitgründen musste das zum ersten Mal vorgesehene Trostturnier abgesagt werden.

## Bei den Finalspielen schien die Sonne

Am Sonntag fanden die Finalspiele bei Sonnenschein vor zahlreichen Zuschauern statt. Bei den Damen forderte Lisa Piller die als Nummer eins gesetzte Sara Kleemann heraus, musste sich dann aber mit 4:6 und 2:6 geschlagen geben. Bei den Herren begegneten sich die Nummer sechs Roger Lang und die Nummer eins Orlando Battaglia. Diese Partie entschied Lang überraschend mit 3:6, 6:2 und 6:1 für sich und wurde Bündner Meister. Bei den Doppel-Begegnungen siegten bei den Herren Mario Gredig und Christian Allemann, bei den Damen Pierina Engi und Sara Kleemann, beim Mixed Michael Schweizer und Lea Winkler. Die Gesamtrangliste kann unter www. tc-felsberg.ch abgerufen werden.

## 30 Jahre Tennisclub Felsberg

Die Organisation des Wettkampfes erfolgte im Rahmen des 30-jährigen Bestehens des Tennisclubs Felsberg, das im Herbst mit einer Jubiläumsveranstaltung gefeiert werde, sagte Clubpräsident Arthur Brüniger am Samstag beim Gästeapéro. Namentlich hiess er Waldemar Jakob, Präsident von Graubünden Tennis, und die Felsberger Gemeindepräsidentin Lucrezia Furrer willkommen. Jakob stellte fest, dass OK-Chef Rainer Krätt-



Die Bündner Meister 2010 im Tennis-Einzel, Roger Lang und Sara Kleemann.

li und sein Team das Turnier so gut organisiert hätten, weshalb vermutlich vereinzelt noch die gleichen Spieler dabei seien wie vor zehn Jahren in Felsberg. Auch Giannin Caviezel - der vor Jakob Präsident von Graubünden Tennis war - konnte dem Turnier, das wegen des Wetters unter erschwerten Bedingungen durchgeführt werden musste, nur Gutes abgewinnen. Überraschend stiess am späteren Nachmittag Eveline Widmer-Schlumpf zu den Gästen, wo die Bundesrätin als ehemaliges Tennisclub-Mitglied vielen Bekannten aus jener Zeit begegnete. Unter anderem erzählte sie lachend, dass ihr damals eine Freundin nach zwei Jahren Tennistraining unverblümt sagte: «Du lernst das ja doch nie.»